
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成 30 年 12月 4日（火） 15時 00分～15時 25分 

場  所  あたみホーム会議室 

参加者 議   題 

利用者       0名 

利用者の家族    1名 

地域住民の代表者  1名 

郡山市の職員    0名 

熱海地域包括支援センター職員   1名 

知見を有する者   0名 

事業所       2名 

１ 園長挨拶 

２ 報告 

(1)事業所の現況について 

３ 意見交換 

 

会   議   録 

 

１ 報告 

(1)事業所の現況について 

・利用状況  別紙のとおり 

    ・活動状況  別紙のとおり 

 

２ 意見交換 

（園長）ご家族様、いつもお世話になっております。何かお気づきの点やご要望はご

ざいますか。 

（ご家族様）母は「ここは、いいところだ。」といつも言っており満足しています。

また、母の健康状態も落ち着いております。これからもよろしくお願いします。 

（熱海地域包括支援センター職員）６８歳の利用者の方はお若いですが、どのような

状態の方なのでしょうか。熱海地区では認知症の方が増加傾向です。そのような方

が利用できる福祉施設がもう少し増えると良いと思っています。市内のデイサービ

スセンターは誰も知っている人がいないが、玉川デイサービスは知っている人が大

勢おり行くと楽しいという声を多く聞きます。地域の福祉拠点として、今後もあた

たかなサービスの提供をお願いします。 

（地域住民の代表者様）地域の活動ですが、12 月 19 日に 75 歳以上の一人暮らし

高齢者の方へお祝膳を提供する予定です。ボランティアがもち米を炊いてお弁当を

作り、お昼に間に合うよう配達します。 

（園長）熱海地区には現在何名のボランティアの方が活動しているのでしょうか。 

（地域住民の代表者様）現在の登録者は約 100 名です。今回のお祝膳は、ホットあ

たみを借りてボランティア 30名が前日から準備する予定です。配達もボランティ

アの皆さんが行います。 



（園長）年に何回行う計画ですか。 

（地域住民の代表者様）1年に 1回提供しています。このほかに、５月から「生きい

きサロン」を 1年に３回開催しています。地域毎に計画を立て、あたみ地区ボラン

ティア連絡会が中心となり開催しています。 

（園長）熱海地域包括支援センターでも、定期的に太田熱海病院内で「グリーンカフ

ェ」を開催されています。認知症の方やご家族、専門職、地域の皆さんなど誰でも

参加でき、交流や情報交換の場として好評のようです。 

それでは、短い時間ではありましたが、本日は師走のお忙しい中、運営推進会議

にご出席頂きありがとうございました。 

 

 


